

KUNTERBUNT ist unser Jahresthema		
KUNTERBUNT SIND WIR	KUNTERBUNT ist die kirchliche heilpädagogische Arbeit	
266 x die Kerze angezündet, als Zeichen der Gegenwart Gottes		
Zeit genommen für ein persönliches Gespräch		
Oftmals alleine gesungen	Mit Jesus an der Hochzeit zu Kana Wein getrunken	
11 Junge Menschen in zwei berührenden Gottesdiensten konfirmiert		
Mit 30 Teilnehmenden der Timbuktugruppe ans Jahrestreffen nach Biel gereist		
<i>Unzählige Male freudig erwartet und begrüsst worden</i>		
Ein herrliches Dessertbuffet aus Mitgebrachtem im Lindenweidli-Lager genossen	Etliche Male den Ausreisserinnen nachgesprungen	
Auf der Konfirmationsreise mit Ross und Wagen zur Marzilibahn gefahren worden		
MIT MOSE UND DEM VOLK ISRAEL DURCHS SCHILFMEER GEZOGEN	Viele Pausenstreitigkeiten geklärt und Tränen getrocknet	
Im Seefeldquartier die Tiere für Noahs Arche zusammengesucht		
Ein neues behindertengerechtes Lagerhaus in der Umgebung gefunden	An der Zulg mit Naturmaterial die Schöpfungstage gestaltet, dem Regen getrotzt und auf die Bratwurst verzichtet.	
HERZHAFT GELACHT	Ein Schüler in der Villa vergessen ☹️	Viele positive und wertschätzende Rückmeldungen erhalten
ÜBER 50 KÜW SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER BEGLEITET		
Zwei neue Mitarbeiterinnen begrüssen dürfen	608 x in der Fyrstund der Silea willkommen geheissen	Dutzende Sprachnachrichten von Timbuktuleuten erhalten
<ul style="list-style-type: none"> ○ Bettina Keller, hp Katechetin in der Silea Fyrstund ○ Salome Augstburger, theol. Stud. für die Timbuktugruppe aktiv 		
Abschied genommen von Wegbegleitenden		Um Gottes Segen gebetet
beschimpft und umarmt worden		
Hunderte von Einladungen verschickt	von refbejuso grosszügig unterstützt worden	4 KÜW Gottesdienste mit Familien gefeiert
Dies alles ist möglich dank der grossen Unterstützung durch den kirchlichen Bezirk Thun	Herzlichen Dank im Namen einer kunterbunten Schar von Menschen	
Thun, im November 2017 gabriela augstburger Leitung kirchliche heilpädagogische Arbeit hpa.leitung@kirchlicher-bezirk-thun.ch		